

APAGÓN ANALÓGICO

Entrega de TV avanza

Estas se dieron a las familias de escasos recursos de Tamaulipas

POR JOSE DE J. GUADARRAMA
jose.guadarrama@gimm.com.mx

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que el pasado fin de semana hizo entrega de dos mil 200 televisores digitales, de 21 pulgadas y listas para conectarse a internet de forma gratuita.

Estos aparatos fueron entregados al mismo número de familias de escasos recursos que están inscritos en el padrón de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en Nuevo Laredo, Tamaulipas.

Se estima que en los siguientes diez días se distribuyan en esa localidad más de 21 mil 400 equipos; aunque expertos de la dependencia advirtieron que las estimaciones son variables, ya que dependerá de la asistencia de los beneficiarios.

De esta forma se comenzó la primera etapa de la nueva estrategia del gobierno federal de entregar televisores digitales, en lugar de decodificadores, como preparación al apagón analógico que se realizará en forma escalonada en las diferentes regiones del país y para que se terminen las transmisiones de la señal de televisión analógica en todo el país el 31 de diciembre de 2015.

Según fuentes de la dependencia, no se ha alcanzado a notificar a todas la personas

beneficiarias del padrón de la Sedesol, por lo que deberán esperar a recibir la notificación correspondiente y, en caso de que ya se tenga el aviso y no hayan podido asistir, contarán hasta con 15 días para asistir al Centro de Distribución de TDT ubicado en la Antigua Aduana de este municipio, además de los 20 módulos, incluyendo otros cuatro para personas con capacidades diferentes, mujeres embarazadas y adultos mayores, cuyo horario de atención es de 09:00 a 18:00 horas.

Autoridades comentaron que se tiene una estrecha vigilancia para garantizar el buen desempeño del programa, pero que incluso se puso a disposición de la población el teléfono 01-800-286-7427, para que los beneficiarios y la población en general puedan despejar sus dudas.

televisores digitales, en lugar de decodificadores.



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Las TV se dieron a familias de escasos recursos inscritos en el padrón de la Sedesol, que a nivel federal dirige Rosario Robles.

